

中央中だより

羽島市立中央中学校

〒501-6233 羽島市竹鼻町飯柄 505

【TEL】058-391-6180 FAX:058-391-8981

【E-mail】chuouj@hashima-gifu.ed.jp

【HP】<http://www.hashima-gifu.ed.jp/~chuouj/>

2023.7.3



三つの研修を通しての学び

6月21日～23日に、3年生が東京研修に、6月28日には2年生が名古屋研修に、6月29日には、1年生が長浜研修をおこないました。これらはキャリア教育として、自分たちの仕事や地域を考えるきっかけとしていくものです。

- ① 長浜研修 1年生—長浜市には、黒壁スクエアと呼ばれる観光スポットがあります。もともとは、観光スポットではなく、商店街でした。しかし、衰退するばかりの商店街であったことは、他の市町と同じでした。ところが、自分たちの商店街を活性化するために、市と民間が「伝統を現代に生かして美しく住む」ための知恵を絞ったそうです。秀吉の城下町としての歴史や歴史的な建物を寄付金を募って保存し、また知恵を絞って考えだしたガラス博物館が、年間200万人の観光客を集める町にまで復活したそうです。「買い手」や「世間」の幸せを大切にする近江の商人魂も健在の町を散策することで、故郷への誇りや知恵を絞り、働くことの大切さを学んでくれたのではないかと思います。
- ② 名古屋研修 2年生—東京研修に向けて、2年生では名古屋研修を実施しています。名古屋市周辺にある企業や公共施設、検察庁や警察などの公的機関も含めて、職場見学に訪れました。名古屋市内の公共交通機関を利用するのも初めてである生徒が大半です。計画し確認をして赴いたものの、様々なトラブルや想定外がありました。しかし、グループで乗り越えつつ、職場の方からの教えや励ましを受けて学習に取り組むことができました。緊張感ある行動が見られ、来年度の東京研修につながる姿であったことも意味ある研修となりました。
- ③ 東京研修 3年生—首都にある様々な職種、官公庁。その場所に行ってみることも意味がありますが、選択する段階で、多種多様な企業や公共施設があること、また、多くが首都だからこそ存在していることなどを学んできました。あるグループが訪問した企業の方から、注意を受けました。そのグループは遅刻しないようにと約束時間の20分前に着いたとのこと。しかし、そのことを注意されたそうです。きっと、約束した時間の意味、相手の状況を考えることの大切さを教えてくださったのだと思います。また、誠実な行動をとったグループだからこそ指導してくださったのだと思います。このグループは、単に話を聞くだけ、見学をただけという表面的な学習ではなく、「働くことの意味」「相手のことを真摯に考える大切さ」を学ぶことができたのではないかと思います。



■7月の予定

| 日 | 曜 | 主な活動・行事 | 日 | 曜 | 主な活動・行事 |
|----|---|----------------------|----|---|----------------------------|
| 1 | 土 | 中体連(バスケ・野球・バレー・テニス男) | 17 | 月 | ● 海の日 |
| 2 | 日 | 中体連(バスケ・バレー・テニス男) | 18 | 火 | しゃべり場(修学旅行で学んだこと)、委員会、生徒議会 |
| 3 | 月 | 45分日課 個別懇談① | 19 | 水 | |
| 4 | 火 | 45分日課 個別懇談② | 20 | 木 | I期終了集会・学活 |
| 5 | 水 | 45分日課 個別懇談③ | 21 | 金 | 夏休みスタート |
| 6 | 木 | 45分日課 個別懇談④ 弁当スタート | 22 | 土 | |
| 7 | 金 | 45分日課 個別懇談⑤ | 23 | 日 | |
| 8 | 土 | 中央中草取り Day 7:00~8:00 | 24 | 月 | |
| 9 | 日 | | 25 | 火 | |
| 10 | 月 | 教科係会、生徒議会 | 26 | 水 | |
| 11 | 火 | SOSの出し方教育(全校) | 27 | 木 | |
| 12 | 水 | 大掃除・ワックスかけ | 28 | 金 | |
| 13 | 木 | 45分日課 下校指導 | 29 | 土 | |
| 14 | 金 | 45分日課 全校研究会(1-4 数学) | 30 | 日 | |
| 15 | 土 | | 31 | 月 | |
| 16 | 日 | | | | |

■校内草取りボランティア

中間テスト明けの6/14(水)放課後、整美委員会の呼びかけで「草取りボランティア」が行われました。整美委員の呼びかけに応えて、122人もの仲間が協力してくれました。ボランティアの定義は「自発的な意思で人や社会に貢献すること」とされています。中央中学校の生徒たちは、主体的に草取りボランティアに参加するだけでなく、その活動を自ら楽しめるところが素敵だと感じます。



先日、「すぐーる」にて、7/8(土)午前7:00~の「中央中草取り Day」ボランティアの協力を依頼しました。7/1現在で、66世帯93名の方々がボランティア参加の回答をしてくださっています。ありがとうございます。

今後の「中央中草取り Day」のお知らせ

◎8/26(土)7:00~ 第Ⅱ期スタートに向けて

◎9/23(土)7:30~ 体育祭に向けて

上記2日について、事前に「すぐーる」にてボランティア参加を募ります。ご協力をよろしくお願いいたします。